

18 el Ayuntamiento pasea á la Comisión de Instrucción
pública, para que informen cuanto se le ofreca y parezca.

Nombrar al Jefe de la Guardia Municipal para esto el despacho, hace uso de la pa-
rocuración, a D. Matías España, para proponer, en vista del exce-
tivo trabajo que pesa sobre el Jefe de la Guardia Mu-
nicipal la contramunicipal nocturna y diurna, y de lo conveniente que
de Hacienda en su
cuanto al sueldo ha de ser para el mejor servicio, se acuerde dividir
que ha de darse dicha gestatura en dos, corriendo á cargo de uno de
los jefes el servicio de dia, quedando para ello el actual,
y al cargo del otro que se nombrare, que desde luego pro-
pone reciba el nombramiento y se discuta esta tar-
de, en Don Matías España, que reúne las condi-
ciones necesarias, el servicio de noche. En cuanto al suel-
do que se ha de dar á este, la Comisión de Hacienda
informará, de donde ha de sacarse, hasta que no se
fijuen los presupuestos.

D. El Ayuntamiento estuvo conforme, y acordó con
la primera parte de la proposición; y respecto á la se-
gunda, que la Comisión de Hacienda dé su dictamen,
suscitándose discusión en cuanto á la persona que ha-
bia de ser nombrada para la nueva plaza, opinando
los Señores Peñafiel y Piqueras, que correspondía hacer
el nombramiento al Alcalde, por ser plaza armada,
recomendando, dicho Señor Piqueras, al citado Es-
pañá, y ofreciendo el Señor Alcalde nombrarlo, si reu-
ne las condiciones necesarias.

Adquirir los ejemplares del libro de A petición del Señor Hernández Illán, acordó
el Ayuntamiento adquirir cincuenta ejemplares de las
poesías de D. Matías España, tituladas "Siu tón mi son".

El Señor Peñafiel desea saber si en la relación

